

AUF SYLT GUT ZUHAUSE

EINE GANZE WOCHEN IST GESCHAFFT. WIR AUCH.

Sehr geehrte Interessierte des Projekts „Auf Sylt gut Zuhause“,

gleich vorweg möchten wir allen Beteiligten und Interessierten sehr herzlich für die Teilnahme, den - teilweise sehr emotionalen - Diskussionen und für die konstruktive Mitarbeit bedanken.

Für uns alle war es eine sehr bewegte Woche, welche mit tollen Ergebnissen geendet hat.

DANKE!



WIE GEHT ES JETZT WEITER?

Wir haben alle Ergebnisse ausführlich dokumentiert und mit nach Oldenburg genommen. Zeitnah werden wir uns zusammen setzen und das weitere Vorgehen besprechen. Wie die bisherigen Auswertungen auch, werden die des Gläsernen Büros ebenfalls mit in den Partizipativen Rahmenplan einfließen und in die weiteren Entwürfe eingearbeitet. Wenn alle Ergebnisse gesichtet, die Fotos sortiert und die Notizen verschriftlicht sind, werden wir in die grafische Aufarbeitung einsteigen.

Das heißt für uns, dass wir uns mit Skizzenpapier und reichlich Kaffee frisch ans Werk machen. Parallel dazu erfolgt die Erarbeitung des grafischen Rahmens, in den der Rahmenplan letztendlich präsentiert wird.

Das Ergebnis, der Partizipative Rahmenplan, wird Ihnen und der Öffentlichkeit am 09. November im Schulzentrum Westerland vorgestellt.

TERMINE

FINALE

Do 09.11.17 | 18:30 – 20 Uhr
Forum Schulzentrum
Tonderner Straße 12, Westerland

Natürlich können Sie sich auch weiterhin jeder Zeit auf unserer Webseite unter www.auf-sylt-gut-zuhause.de informieren.

ALSO: MITMACHEN - DENN SIE SIND DIE EXPERTEN VOR ORT!